



Taschen-Flohmarkt war ein Erfolg

Wolfenbüttel. Die Damen der Rebekka-Loge Eva König hatten am Sonnabend in der Langen Herzogstraße einen Stand aufgebaut. In den Wochen davor war im Bekanntenkreis eifrig nach Schätzchen, die in Schränken ein dunkles Dasein fristen, gefahndet worden. Nicht mehr gebrauchte Taschen aller Art sollten es sein. Und siehe da: Mehr als 200 Taschen konnten eingesammelt werden. Und diese wurden dann in der Fußgängerzone zusammen mit Tüchern und selbstgebundenen Türkränzen der Logenschwester Renate Pommerening angeboten. Eine fröhliche Verkaufsschlacht begann und am Ende befanden sich mehr als 600 Euro in der Kasse der Rebekka-Schwestern. Diese werden ohne Abzug in der nächsten Zeit wieder bedürftigen Bürgern unserer Stadt zukommen. Wir werden weiter berichten. Ein herzliches Dankeschön geht ans Stadtmarketing, das den Stand kostenfrei aufbauen ließ und natürlich an die Käufer der zum Teil betagten aber wunderschönen Taschen. Etliche Taschen sind übrig; daher wird dieser Flohmarkt sicher wiederholt.

Foto: Loge

